

BNN 29/06/12

SV Sandhausen kickt gegen den TSV

Bretten-Dürrenbüchig (wai). Ein ganz besonderer Höhepunkt hat der TSV Dürrenbüchig zu seinem 100-jährigen Jubiläum auf das Peter-und-Paul-Wochenende gelegt.

Dem Trainerstab zusammen mit den Verantwortlichen des TSV und dem Fußballförderverein ist es gelungen, einen Zweitligisten der Fußball-Bundesliga zu einem Testspiel gegen den TSV Dürrenbüchig zu gewinnen.

Am Samstagnachmittag, 30. Juni, empfangen die Dürrenbüchiger Kicker niemanden geringeren als den SV Sandhausen auf dem Platz des VfB Bretten im Sportzentrum „Im Grüner“.

Unter der Schirmherrschaft von Brettens Oberbürgermeister Martin Wolff versuchen die Mannen aus dem 600-Seelen-Dorf am Samstag gegen den Aufsteiger in die zweithöchste deutsche Liga zu bestehen und vielleicht das Ergebnis im einstelligen Bereich zu halten. Anpfiff der Partie ist um 17 Uhr.

BNN 29/06/12

SV Sandhausen gastiert in Bretten

Bretten (auri). Der TSV Dürrenbüchig feiert seinen 100. Geburtstag mit zahlreichen Veranstaltungen. Die Fußballer, die in der Kreisklasse B Bruchsal beheimatet sind, haben zu diesem Jubiläum den SV Sandhausen eingeladen. Am morgigen Samstag (17 Uhr) stellt sich der Aufsteiger in die Zweite Liga im Brettener Stadion „Im Grüner“ vor.

Für die SVS-Profis stehen an diesem Wochenende drei Testspiele auf dem Programm. Dabei gibt Trainer Gerd Dais allen Spielern die Möglichkeit, sich zu zeigen. Nach seiner Meniskus-OP fehlt nur Tim Danneberg. Die ersten „Gehversuche“ nach seinem Pfeiferschen Drüsenfieber unternimmt dabei Kim Falkenberg.

„Wir haben bewusst zunächst nur Spiele gegen Amteurclubs ausgemacht. Neben den Trainingseinheiten soll das Einspielen nicht zu kurz kommen“, sagt Dais, dessen Team das erste Spiel gegen St. Ilgen 6:0 gewann.